



愛媛県倫理法人会 南予地区単会 モーニングセミナー

モーニングセミナーは倫理法人会の活動の柱で、学びと情報交換の場です！

活力あふれる各単会のモーニングセミナーに、是非、お越しください。

YAWATAHAMA

八西 準倫理法人会のモーニングセミナー
日時/火曜日 午前6:30~7:30
会場/センチュリーホテルイト
八幡浜市天神通り1
TEL 0898-22-2200

大洲 倫理法人会のモーニングセミナー
日時/金曜日 午前6:00~7:00
会場/愛媛舗道会館
大洲市中村231
TEL 0893-24-2155

宇和島市 倫理法人会のモーニングセミナー
日時/水曜日 午前6:30~7:30
会場/宇和島第一ホテル
宇和島市中央町1-3-9
TEL 0895-25-0001

宇和島市倫理法人会
和霊公園のトイレ掃除
宇和島市倫理法人会では、毎月第一日曜日、早朝6時半より市内和霊公園のトイレ掃除を行っています。(写真は1月)トイレを磨いていくと、自分も磨いているような気がして、大変ですが嬉しい気持ちになります。市が管理している施設のため、手入れは行き届いているのですか、更に磨きをかけるつもりで取り組んでいます。どなたでも参加できます。参加ご希望の方は、ゴム手袋・長靴持参の上、直接現地へお越しください。

大洲喜多倫理法人会
倫理経営講演会開催
去る2月16日、大洲喜多倫理法人会の倫理経営講演会を開催いたしました。法人局 法人スーパーバイザー 中津正敏氏を講師としてお呼びし、未会員社12社を含む37社の参加を頂きました。講演については、社会人として企業人として、人間力が企業経営に大きく関わることが学べました。「挨拶・返事・約束・後始末」の大切さと、相手を改めさせるのではなく自分が改めること(人は鏡)など、普段倫理を学ぶ中で理解していると思っていたが、本講演で改めて学び直せました。

八西準倫理法人会
倫理経営講演会開催
去る4月24日は八西準倫理法人会の倫理経営講演会でした。少ないスタッフがフル回転して準備と運営にあたり参加者数67名、懇親会も盛り上がりました。会員普及に苦労している中、今回の熱いお二人の講師のおかげもあって新入会員が3人誕生しました。しかも待望の女性会員が2人。明るいお二人で当単会にとっては願ってもない成果でした。これを弾みに今期の目標達成に向けて役員一同更に頑張っています。

南予地区単会 活動報告

宇和島市倫理法人会

和霊公園のトイレ掃除

宇和島市倫理法人会では、毎月第一日曜日、早朝6時半より市内和霊公園のトイレ掃除を行っています。(写真は1月)トイレを磨いていくと、自分も磨いているような気がして、大変ですが嬉しい気持ちになります。市が管理している施設のため、手入れは行き届いているのですか、更に磨きをかけるつもりで取り組んでいます。どなたでも参加できます。参加ご希望の方は、ゴム手袋・長靴持参の上、直接現地へお越しください。

大洲喜多倫理法人会

倫理経営講演会開催

去る2月16日、大洲喜多倫理法人会の倫理経営講演会を開催いたしました。法人局 法人スーパーバイザー 中津正敏氏を講師としてお呼びし、未会員社12社を含む37社の参加を頂きました。講演については、社会人として企業人として、人間力が企業経営に大きく関わることが学べました。「挨拶・返事・約束・後始末」の大切さと、相手を改めさせるのではなく自分が改めること(人は鏡)など、普段倫理を学ぶ中で理解していると思っていたが、本講演で改めて学び直せました。

八西準倫理法人会

倫理経営講演会開催

去る4月24日は八西準倫理法人会の倫理経営講演会でした。少ないスタッフがフル回転して準備と運営にあたり参加者数67名、懇親会も盛り上がりました。会員普及に苦労している中、今回の熱いお二人の講師のおかげもあって新入会員が3人誕生しました。しかも待望の女性会員が2人。明るいお二人で当単会にとっては願ってもない成果でした。これを弾みに今期の目標達成に向けて役員一同更に頑張っています。



令和5年6月25日発行 南予地区特集号

発行所／一般社団法人 倫理研究所 愛媛県倫理法人会 会長／仲田 英里

No.83

事務局／〒790-0878 松山市勝山町1丁目10-1 松山共栄火災ビル6F

TEL 089-987-7025 FAX 089-987-7026

E-mail info@rinri-ehime.jp https://www.rinri-ehime.jp/

愛媛県倫理法人会
会長 仲田 英里

措いております。足固めをしっかりとし、ただ楽しいだけの倫理ではなく本当の倫理、迷ったときは苦しくとも美しい、親が喜ぶ選択ができるよう実践しましょう。

そのためには、心を明るく“いつも明朗”を心掛け今日が最良の一日と過ごすことです。

令和七年度、八万社に向けて、愛媛県は目標を二千社としております。搖るぎない二千社に向けて、まずは正単会資格の取得、百社を目指して下さい。期首でも中間でも百社を割らない、準法人会は五十社を割らない普及、目標は数字ですが、目的は幸せな人を一人でも多く作る(日本創生)です。

この激動の世の中で、生き抜く力を倫理の実践で身につけましょう。どんな世の中でも打つ手は無限。

南予は南予の良さがある。もう一度自分たちのすむ町、住む人、仲間の良さを見つめ直しましょう。きっと今まで判らなかった気づきがあるでしょう。

希望をもって、倫理や会社・家庭での目標と目的を叶えられるよう、これからもよろしくお願ひいたします。



『充 いつも明朗』

南予地区会員の皆様、いつも倫理活動にご協力頂きまして誠にありがとうございます。今期は、初め式に理事長がお見えになり、中四国方面会のホスト県、理事長研修といつも無いイベントが続き、三十五周年記念式典もあります。コロナが第五種に分類され、一気に活動が始まりました。慌ただしい日々に追われて来たと言う感じがいたします。

イベントは、いつも松山にて行われ、遠い所にも拘らず、ご参加頂き感謝いたしております。

このコロナ禍により、愛媛県倫理法人会は大幅に会員数を減らしました。今、会員として活動されている皆様は本当に、倫理が好きで自己成長を求める方達です。いまこそ倫理の必要な時です。コロナ禍で変わってしまった世の中の考え方、物の見方、そして価値観、私達はその中で、変えるものと、変えては成らないものを、見分けなければいけません。

今年度は、充をテーマに“いつも明朗”をサブテーマに



『心の折れない技法』

愛媛県倫理法人会南予地区長の伊藤篤司です。

5月8日にコロナ感染症が5類へと移行し、私たちの生活も日常を取り戻しつつあります。但し、三年を超えた滞りは、経済活動のみならず様々な面への変化をもたらしました。だからこそ、その影響の大きさが故に大きいなる学びに溢れた出来事だったと解釈することで、私たちにとっての正当な立ち振る舞いに至るよう感じ得ます。

私は宿泊や飲食などの観光産業に従事する身であり、甚大なダメージを受けた一人であります。もう駄目かもしれないと思いつぶつする場面にも何度も遭遇

愛媛県倫理法人会南予地区
地区長 伊藤 篤司

しました。同時に、倫理法人会での学びが生きてくるタイミングでもありました。まさにチャンス!?

時に経営には急落は付き物。コロナ禍の10年ほど前に急激な業績悪化に陥った経験があります。その時、愛媛県倫理法人会のある御大が私の状況を察し、目から鱗が落ちるようなアドバイスを授けて頂きました。言うなれば「心が折れない技法」。それが今回のコロナ禍でも生きました!

ではその技法とは何か? 実は心理学的にも脳科学的にも非常に理にかなった仕草、そして言葉です。それが何なのかは、お酒を酌み交わしながら語り合いましょう。それともモーニングセミナー後に朝食を食べながらがいいでしょうか?

1日のはじまり方で、意識が変わる。人が変わる。

朝活のススメ

モーニングセミナー&活力朝礼 まず、経営者から変わってみませんか?

1日1項の「職場の教養」は朝礼用のテキストとして
全国で多くの企業が活用しています。「職場の教養」のお申し込み・お問い合わせは
愛媛県倫理法人会まで

愛媛県倫理法人会

南予地区

会員企業紹介

南予の元気は倫理法人会から！

八西
準倫理法人会
会員

colonobi



愛媛県西宇和郡伊方町 TEL 080-5668-2733

colonobi
足利 千浦 さん

人の魅力と出逢いに感謝

はじめまして 八西準倫理法人会の足利千浦です。

事務員生活30年、定年まで働くつもりが人間不信に陥り、笑うことのない日々が続く。辛い毎日から抜け出す為、心理学、カラーセラピー、数秘術など、あらゆることを学ぶ。たくさんの学びを経て、それを克服できた時、誰もが持っている人間関係の悩みを、私自身の学びと体験を伝えることで解決できるのではないか。と、会社を辞め、目の前の人を笑顔にしたい!と奔走中。理想の人生は「みんなと笑い軽げる人生」

私が倫理法人会に入会した理由は、そこで出逢った【人】達の笑顔と空気感に魅力を感じたからです。入会してからは、より一層の魅力を感じています。モーニングセミナーは朝からシャキッとして、その日一日がとても充実します。講師の方のお話は、すぐに実践できるような気づきと学びが満載で前のめりで聞き入っています。今では火曜日が楽しみ!とにかく居心地がいいのです。人間不信がきっかけで退職しましたが、今はここで出逢った【人】達の魅力に救われています。
出逢いに感謝!! 今後ともよろしくお願ひいたします。



イベント実施報告

西条西倫理法人会 5/28(日) in 西条市東予運動公園

西条西倫理法人会では
5月28日(日)「健康とチームワークを
手に入れよう」をテーマに「まちあるき
ロケイニング」を西条市東予運動公園で
開催いたしました。天候にも恵まれ
沢山の参加者が楽しく
交流できました。

宇和島市
倫理法人会
会員

有限会社 龜井蒲鉾

宇和島市栄町港1丁目2-11 TEL 0895-22-0176



有限会社 龜井蒲鉾 専務取締役

亀井 万織 さん

創業明治30年現在4代目です。宇和島のソウルフードの「じゃこ天」、ふわとろ食感の「フワツ天」、蒲鉾、ちくわ等の練り物を製造・販売しています。

倫理法人会への入会は昨年の4月、宇和島で倫理経営講演会がある日に、(株)ガイヤエクスプレスの専務取締役の里井さゆりさんが「フワツ天」を買いに来てくださいって、今日の夜講演会があるんだけど空いてる?とお声かけ頂き、何の講演会かも聞かずついて行きました。地域一番店を目指している私にとって、たくさんの気づきがあり、懇親会で入会を決めました。

最初はMSの間に高校生の子供達を起こして、お弁当を作る時間ですので毎週の参加は厳しいかも?と思いましたが、参加してみるとても学びが深く、毎週参加したい!と思い家族の理解を得て足を運んでいます。

今年の2月に富士研にも参加させて頂き、倫理の凄さを感じています。苦難との向き合い方、人生にはまさかの坂がある。それを受け入れるしかない、でも後から考えるとその事のおかげで気づきがある!自分の受け取り方で苦難は苦難でなくなる…。何があっても謙虚な気持ちと感謝をもって純粋倫理を実践して磨きをかけてまいります。

大洲喜多
倫理法人会
会員

株式会社 アライ

大洲市平野町野田1596 TEL 0893-24-3434



株式会社アライ 営業部長

作田 滋典 さん

弊社は、国内屈指の食品容器「折箱」メーカーで、駅弁やデパ地下、会議弁当などで使用される折箱やおせち用の紙製重箱を製造しています。また、当社のグループ会社では、障がい者福祉事業として、障がいのある方に就労機会を提供しています。

このような背景の中、私たちは大洲城下町の観光資源を保護し、新たな特産品を作り出すことによる「町おこし」、そして障がい者への「新たな就労機会の提供」という目標を掲げ、南予初のクラフトビール醸造所「臥龍醸造」を設立。

臥龍ビールは、明治39年に建てられた赤煉瓦倉庫をリノベーションし醸造しています。現在、1階は醸造所、2階はビールやカフェを楽しむ飲食スペースとして新たな姿に生まれ変わりました。臥龍ビールは、女性でも飲みやすいタイプから、ビール好きにとって魅力的なホップの苦味が効いたタイプまで、色々な種類のクラフトビールを提供しています。

私たちは高品質と飲みやすさにこだわり、「特別な日に、大洲のビールで乾杯したい」という思いでビール造りに取り組んでいます。南予にお越しの際は、是非お立ち寄り下さい。

倫理を学んでから、夫婦喧嘩をしたことが無い。好きな言葉は、打つ手は無限!



南予地区会 特別ナイトセミナー開催 大洲喜多倫理法人会 5/20(土) 18時~21時

「目標は甲子園・目的は人間形成 ~今の指導者に求められるもの~」 講師:松山商業野球部顧問 澤田 勝彦 氏

今回の特別ナイトセミナーは、新型コロナ収束以降の広報活動としてどのようなことをしたらよいか検討していた中で、当会宮田会長が以前より「野球に熱中した高校時代の恩師を呼んで講演会を開きたい」との思いがあり、伊藤南予地区長と協議により実現する運びとなりました。

講師の澤田勝彦氏は、現在愛媛県立松山商業高等学校野球部OB会顧問に就任されており、当高校野球部コーチ・監督を30年、北条高校野球部監督を12年務められました。松山商業高校時代には、1996年夏の「奇跡のバックストーム」といわれる、澤田監督の神采配で熊本工業高校を破って全国制覇されたのを含め、甲子園大会春2回・夏4回回帰かれています。

松山商業高校野球部は多くの方がご存知だと思いますが、昔から非常に厳しい練習を日々行っています。スポーツ理論・指導教育理論が言られている現代と違い、県大会を勝ち抜き甲子園へ導くには練習で体力・技術を磨く時代でした。そのような時代に、澤田氏も当然厳しい練習・指導をされてきたと思います。

講演の中で澤田氏は「当然厳しい指導をやってきた。本日呼んで頂いた宮田会長も経験しているはずです。しかし厳しく指導をしたのは「精一杯していない走塁や投球・バッティングを見つけたとき」だけで、常に「一球一球・一瞬一瞬に勝機があることを学ばせるためでした」と言われていました。また、監督就任から監督を引かれた現在においても本日の講演テーマである「目標は甲子園・目的は人間形成」の指導方針は変わらずおられます。人物を大切にする事・挨拶をする事・ゴミを見つけたら拾う事等社会人として必要なことをどのように伝えるか、そして子供達には今後の人生に役立たせることを現在の目標とされていることで締められました。

講演会に参加されていた方々の中にはスポーツ指導者も居られました。その方々の心に澤田氏の指導方針や目的は心に響いたのではないかと感じました。

